

ABSTRAK

Nurul Fajri 17329088/2017. *Penguatan Pendidikan Karakter di SDN 02 Sungai Landia Kecamatan IV Koto Kabupaten Agam*. Skripsi. Program Studi Pendidikan Keagamaan Islam. Jurusan Ilmu Agami Slam. Fakultas Ilmu Sosiasl. Universitas Negeri Padang 2021.

Latar belakang penulisan skripsi ini adalah lemahnya karakter anak bangsa sehingga dirancang program penguatan Pendidikan karakter berbasis kelas, berbasis budaya sekolah, dan berbasis masyarakat oleh pemerintah. Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mengetahui implementasi penguatan Pendidikan karakter berbasis kelas di SDN 02 Sungai Landia, 2) Mengetahui implementasi penguatan Pendidikan karakter berbasis budaya sekolah di SDN 02 Sungai Landia, 3) Mengetahui implementasi penguatan Pendidikan karakter berbasis masyarakat di SDN 02 Sungai Landia.

Jenis penelitian ini ialah penelitian kualitatif dengan analisis deskriptif. Penelitian kualitatif adalah penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata dari orang-orang, fenomena, peristiwa, aktivitas social, sikap, kepercayaan,, persepsi dan pemikiran orang secara individual maupun secara kelompok, dengan kata lain pendekatan bermanfaat untuk menggambarkan suatu kejadian yang terjadi dilapangan yang berkaitan dengan Pendidikan di SDN 02 Sungai Landia Kecamatan IV Koto Kabupaten Agam. Sumber data dalam penelitian ini adalah kepala sekkolah dan majlis guru di SDN 02 Sungai Landia Kecamatan IV Koto Kabupaten Agam.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) guru di SDN 02 Sungai Landia telah melakukan PPK, mengintegrasikan nilai-nilai karakter dalam silabs dan rencana pelaksanaan pembelajaran (RPP), melaksanakan pembiasaan sikap dan karakter dalam memulai pembelajaran, menerapkan model dan metode pembelajaran yang mendukung nilai-nilai karakter, 2) bentuk program penguatttan Pendidikan karakter berbasis budaya sekolah yang dilaksanakan antara lain dengan melaksanakan program yang mendukung Gerakan literasi, melaksanakan ekstrakurikuler wajib yang terintegrasi dengan nilai-nilai PPK, melaksanakan ekstrakurikuler pilihan yang terintegrasi dengan nilai-nilai PPK, dan mengintegrasikan nilai-nilai PPK dalam document peraturan sekolah, 3) program PPK berbasis masyarakat di SDN 02 Sungai Landia antara lain Kerjasama denga orangtua siswa membentuk paguyuban wali murid, komunitas keagamaan, Lembaga pemerintahan seperti kepolisian dan puskesmas.

Kata kunci: Pendidikan karakter, penguatan Pendidikan karakter